

Visita de nuestros Técnicos de Prevención Laboral para analizar la problemática de las Unidades Asistenciales

El día 24 de febrero de 2016 y como medida complementaria a la comunicación al Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del Ayuntamiento de Madrid, en la cual informamos del accidente laboral que supuso lesiones a un compañero, tras quedar el pie atrapado con la bancada de la unidad asistencial, hemos procedido a visitar y tomar datos del funcionamiento de las bancadas y habitáculo asistencial de la Unidades de soporte Vital Básico y Avanzado que tenemos en SAMUR.

A falta de la realización del informe definitivo, los técnicos de prevención de UGT, han detectado problemas como la formación en el manejo de las unidades, así como ven necesaria la señalización del riesgo, como medida urgente mientras se encuentra la solución definitiva.

En este sentido y puestos en contacto con el Jefe de Servicio y el Jefe de División de Recurso Móviles se acuerda señalar en los porta-camillas un mensaje que recuerde el riesgo, para que se comunique a los compañeros la maniobra que se va a realizar, y contribuir a evitar accidentes, al igual que se señalizara la posición de transporte del soporte del monitor desfibrilador en las S.V.A. a fin de evitar golpes al acceder a los compartimientos de material fungible.

Asimismo se van a perfilar una serie de sesiones formativas, sobre el manejo de las Unidades Asistenciales, compensables según el apartado H de nuestro Acuerdo Sectorial, dada la imposibilidad de calendarizar dicha acción, sesiones de formación obligatoria, por estar diseñado el calendario y actividades anuales.

Seguiremos Informando.

Madrid, 25 de Febrero de 2016



Unión General de Trabajadores